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Manifester La Présence 

du Dieu Vivant 
 
Psaumes 139, 5 :                               

« Tu m´entoures par derrière et par devant, et tu mets ta main sur moi. «  

 

Combien savent-ils qu´il y a une différence entre l´apparition de Christ et 
la venue de Christ ? Il s´agit de deux mots différents. Actuellement, c´est 
l´apparition, la venue, c´est pour bientôt. Il apparaît au milieu de nous et fait 
les œuvres qu´Il fit jadis, dans son Eglise. Vous êtes une partie de Son Église, 
et par la foi vous croyez (Eph. 2, 8-9). Je suis un membre de cette Eglise (Eph. 
4, 4-6). 

 
Frère Branham dit ensuite : Je ne suis pas un prédicateur. Vous savez que 

je n´en suis pas un. Je n´en ai pas la formation. Je me sens parfois si petit 
lorsque je me tiens à côté de ces hommes de Dieu, qui sont appelés pour ce 
ministère. Il y a des apôtres, des prophètes, des docteurs, des pasteurs et des 
évangélistes (Eph. 4, 11-13). Tous ne sont pas apôtres, tous ne sont pas 
prophètes, tous ne sont pas docteurs, tous ne sont pas évangélistes (1 Co. 12, 
29-30). Je me tiens ici… Et mon ministère est différent de celui d´un 
pasteur ou d´un docteur. Je n´en suis pas un. Et si je dis quelque chose de 
déplacé, frères, pardonnez-moi. Ce n´est pas mon intention. Mais voici mon 
ministère : c´est d´annoncer qu´Il est ici. [1] 

 
Maintenant, voyez-en le type : Moïse qui, après avoir été dans la Présence 

de Dieu, revient avec la Parole de Dieu pour cet âge-là. Maintenant regardez 
bien, là, nous sommes dans Exode 19. Moïse qui revient, après avoir été dans 
la Présence de Dieu. Il est entré dans la Parole. La Parole a été écrite. Et lui, 
dans la Présence de Dieu, avec la Parole, il avait la Parole pour cet âge-là. 
Il y a une portion de la Parole pour chaque âge. Et quand Moïse est 
revenu, son visage rayonnait beaucoup! (Ex. 34, 34-35) 2 Co. 3,12-16) 
Voyez? La Parole était en lui, prête à être manifestée, à être donnée au 
peuple. 
Ça, c’était seulement la loi, qu’il fallait aller regarder, et elle disait : “Tu ne 
commettras point d’adultère. Tu ne déroberas point. Tu ne mentiras point. Tu 
ne feras point ceci, cela, etc.…”  (Ex. 20. 1-17).Voyez? Il fallait regarder ça. 

Mais ceci, c’est l’Esprit, qui vient sur la Parole promise pour cet âge-
ci, et qui produit et manifeste, non pas deux tables de pierres, mais la 
Présence du Dieu vivant. Pas un concept mythique que quelqu’un aurait 



forgé, ou un tour de magie à la Houdini,  mais la promesse de Dieu, révélée 
et manifestée pleinement devant nous. Derrière quel genre de voile cela va 
être?  
 Et il arrivera, aux derniers jours,” dit Dieu. Voyez-vous ? (Zach. 14, 6-7). La 
Lumière sur la Parole. De même que la lumière du soleil transforme la 
semence, de gloire en gloire (2 Co. 3, 17-18), nous aussi nous sommes 
devenus, nous devenons de plus en plus semblables à Lui, pendant que 
nous vivons dans Sa Présence; semblables à Lui, en devenant conformes à 
Son image bénie (Ro. 8, 28-29) pendant que nous marchons avec Lui. [2] 

 
Quand vous allez au-delà des peaux de blaireaux (Ex. 36.19), jusqu´à ce 

que vous sortiez de votre ancienne peau, vos vieilles pensées, vos vieux 
crédos, et que vous entriez dans la présence de Dieu  alors la Parole devient 
une réalité vivante pour vous.l Alors vous êtes éveillé à la gloire de la 
Shékinah, alors la Bible devient un nouveau livre,  alors Jésus-Christ est le 
même hier, aujourd´hui et éternellement ! (L´assemblée se réjouit, ndt.). Vous 
vivez dans Sa présence, mangeant le pain de proposition qui est seulement 
pourvu ce jour-là pour les croyants, les prêtres (et nous sommes des prêtres, un 
sacerdoce royal, une nation sainte, un peuple particulier, donnant des sacrifices 
spirituels à Dieu). Mais, vous devez entrez et aller jusqu´au-delà le voile, 
pour voir le Dieu dévoilé ! Et Dieu est dévoilé, c´est Sa Parole rendue 
manifeste. [3] 

 
Maintenant, quand Moïse était venu, il ne pouvait pas apporter le message 

de Noé. De même que Noé ne pouvait pas apporter le message de Moïse, ou 
bien Josué apporter un  de leurs messages. Esaïe ne pouvait pas apporter un 
autre message que le sien. Quand un Message vient, c´est pour l´âge en 
cours. Et pour l´âge dans lequel nous vivons, quand cette Parole est 
interprétée, Dieu La prononce et La rend vivante pour cet âge, c´est Son 
interprétation de la Parole. C´est Dieu manifesté en Christ, parce que Christ 
est la Parole. Et quand la Parole est manifestée, c´est cela qui est Christ 
dans cet âge-là. 

 
Nous voulons voir ce que la Parole dit que Jésus-Christ est 

aujourd´hui. Il est le même hier, aujourd´hui et éternellement (Héb. 13,8). Et 
le seul moyen pour nous de reconnaître ce qu´Il est aujourd´hui, c´est de 
savoir ce qu´Il était hier ; alors on peut voir ce qu´Il est.  

 
Remarquez, la Parole qui est destinée à chaque âge. Quand cette 

Parole est manifestée, c´est alors Christ dans cet âge-là (Col. 1,26-28), 
exactement comme cela a été dans chacun des âges. [4] 

 



Sa présence dans l´individu avec une confirmation personnelle de Lui-
même, s´exprimant Lui-même ; la Parole Vivante qui est promise pour ce 
jour s´exprime Elle-même à travers vous, une confirmation de la grande 
Révélation de Dieu… Regardez, c´est seulement á travers une personne, 
jamais à travers un groupe: dans un individu, pas dans un groupe. Son 
identification s´exprime dans une seule personne. Comprenez-vous cela ? 
Pas chez les Méthodistes, pas chez les Baptistes, pas les Presbytériens, pas les 
Luthériens, pas les Pentecôtistes, mais chez une personne. « Je prendrai l´un et 
je laisserai l´autre. Je les séparerai. » 

 

"De deux hommes qui seront dans un champ, l´un sera pris et l´autre 

laissé. De deux personnes qui seront dans un même lit, l´une sera prise et 

l´autre laissée." (Luc 17:34-36). 

 
Je vous le dis, en cette nuit- là, de deux personnes qui seront dans un 

même  lit, l´une sera prise et l´autre laissée ; de deux femmes qui moudront 

ensemble, l´une sera prise et l´autre laissée  De deux hommes qui seront dans 

un même champ, l´un sera pris l´autre laissé. 

Ce n´est pas un groupe. C´est une confirmation personnelle d´un enfant de 
Dieu fécondé, rempli du Saint-Esprit, tellement soumis à Dieu qu´il ne se 
soucie de rien d´autre. Et la vie du Saint-Esprit s´exprime en lui, et le Saint-
Esprit montre la confirmation personnelle de la Parole, s´exprimant Lui-même 
aux gens et au monde [5] 

 
La Parole est rendue vivante dans notre chair qui montre la présence 

de Dieu. [6] C´est Christ qui vit, pas moi, c´est le Christ qui vit en moi. Ce 
n´est pas toi vis, mais c´est Christ qui vit en toi (Ga. 2, 19-21) car Sa Parole 
vivante vit en toi. [7] 

 
Au temps de l´exode Dieu a choisi, Il a appelé un groupe à sortir. Dans 

ce groupe qui était sorti, deux personnes seulement sont entrées finalement 
dans la terre promise. Par quoi avaient-ils été appelés ? Par la politique ? Par 
une organisation ? Non, Il a choisi un prophète avec le signe surnaturel de 
la Colonne de Feu afin que les gens ne manquent pas de le comprendre 
(No. 14, 13-14 ; Ex. 14, 19-25). Ce que le prophète disait était la vérité. Et 
Dieu descendait dans une Colonne de Feu et Se confirmait Lui-Même. Il leur 
montrait Sa Parole. Est-ce vrai ? 

 
Il est l´auteur du premier exode, du deuxième exode. Dieu travaille 

toujours avec le nombre trois. Il est parfait en trois. Le trois et le sept 
reviennent toujours. Le sept exprime l´accomplissement. Le trois exprime Sa 
perfection. Le premier, le deuxième et le troisième pull, et ainsi de suite : La 



justification, la sanctification et le baptême de l´Esprit ; Père, Fils et Saint-
Esprit, et ainsi de suite. Voyez-vous ? 

 
Observez maintenant ce qu´Il fit dans le premier exode. Il envoya un 

prophète qui était oint de la Colonne de Feu, et qui appela le peuple à sortir. 
C´était Son premier exode. Au moment où la dispensation d´Israël arrivait à sa 
fin, Il envoya de nouveau un Prophète-Dieu avec une Colonne de Feu. Jean 
Baptiste La vit descendre du ciel comme une colombe (Jn. 1, 32-34), et le 
Seigneur dit : Je viens de Dieu et je retourne à Dieu (Jn. 16, 28-30). Pour ce 
deuxième exode le Prophète oint, qui était le Fils, vint; le Dieu-Prophète. 
Moise dit qu´Il serait un prophète (Deut. 18,15-18), qu´Il aurait une Colonne 
de Feu et qu´Il ferait des signes et des miracles ; et ce même Prophète dit 
alors : Celui qui croit en moi fera les œuvres que je fais. (Jn. 14,12-13). 

Il a promis les mêmes choses pour l´exode dans les derniers jours et Il 
ne peut pas changer cela. Nous voyons aujourd´hui la grande Colonne de Feu 
se mouvoir au milieu de nous, confirmée d´ailleurs par la science ainsi que par 
le témoignage et les oeuvres de l´Esprit. Les signes et les miracles de la 
puissance de la résurrection de Jésus-Christ appellent les gens à sortir des 
dénominations pour entrer dans la présence de Jésus-Christ, pour y vivre, 
pour entrer dans un pays. 

 
Que fit-Il lors du premier exode ? Il les fit sortir d´un pays naturel pour 

entrer dans un pays naturel (Ex. 12, 37). Pendant le deuxième exode Il les 
fit sortir d´un état spirituel vers le baptême de l´Esprit par le Saint-Esprit 
(Ac. 2,1-4). Maintenant Il les amène du baptême du Saint-Esprit 
directement dans le Millénium puis dans le glorieux Au-delà. La même 
Colonne de Feu à travers le même système oint. C´est le même Dieu qui 
fait les mêmes choses. [8] 

 
Allez dans la chambre du prophète dans la pyramide de Chéops, et 

observez bien les sept marches. Où le garde recevait-il l´ordre de faire entrer 
dans la présence du roi celui qui arrivait? En haut des marches; c’était à la 
septième marche. Ce qui montre que nous devons en venir de nouveau au 
même Esprit qui était sur Jean: c’est lui qui présenta le Messie. Il était plus 
grand que tous les prophètes : c’est lui qui Le présenta (Mt. 11,7-11). Et nous 
devons en arriver là, de nouveau, à quelque chose qui va présenter le 
Messie. Et comment les gens qui croient en Lui sauront-ils, à moins d’être 
constamment dans la Parole, pour savoir ce qu’Il est! Daniel a dit : “Les 
sages comprendront“ (Dan. 12, 9-10), mais les insensés et ceux qui sont 
dépourvus d´intelligence ne comprendront pas. Les siens connaîtront leur 
Dieu.”  

 



Maintenant, Il dit,  Il paraîtra dans les derniers jours, et c’est pour ramener 
les gens à la Parole, pour que l’Épouse connaisse Son Mari, Son 
Compagnon, la Parole révélée. Voilà pourquoi ceci doit arriver. On n’a pas 
eu cela avec les réformateurs; on n’a pas eu cela avec Luther, Wesley, et les 
pentecôtistes, et les autres. L’Écriture le dit. Mais cela va venir. C’est Sa 
promesse pour cet âge-ci. Nous vivons dans l’âge qui verra Sa Venue. 
L’Épouse doit être identifiée en Lui. Toute femme doit être identifiée avec 
son mari, car les deux sont un. Et l’Épouse de Christ doit être identifiée 
avec Lui, car les deux sont Un. Et Il est la Parole, et non une dénomination. 
La Parole! Nous devons être les enfants de la Lumière (Jn. 12,36), et la 
Lumière, c’est la Parole qui se fait Lumière pour cet âge. Comment 
reconnaître la Lumière à moins qu’Elle ne vienne de la Parole? Bien. Lorsque 
vous voyez la Parole faite chair, c´est la Lumière de l’âge; c’est la Bible qui 
le dit. [9] 

 
C´est au troisième jour (à Sa résurrection) que la vraie manifestation 

de Christ fut connue, à la fin du troisième jour ! Voyez-vous ? Observez ! 
Ce n´est pas au premier jour, car il y avait là une forme morte. Au 

deuxième jour, c´était toujours mort – Luther, Wesley. Au commencement du 
troisième jour une rumeur commença à circuler. Rien au premier jour (Luther), 
rien au deuxième jour, mais c´est au troisième jour qu´Il se fit connaître. Il 
vint directement au milieu d´eux, Il vint au milieu de ses gens et dit : 
« Regardez-moi ! Je suis Le même. » (Lc. 24, 13-32). 

Les formes mortes continuèrent jusqu´à la Pentecôte.  Alors on commença 
à dire qu´Il était le même. Ici maintenant, au dernier jour, Il est avec nous 
et se manifeste au milieu de nous. 

 
Il apparut à la fin du troisième jour et montra à tous les signes de Sa 

résurrection, Il montra qu´Il était vivant et était Le même hier, aujourd´hui et 
pour toujours, les fruits vivants de Sa Présence. Les fruits vivants de Sa 
Présence furent manifestés à ce moment-là, à la fin du troisième jour 
lorsqu´Il apparut à tous, à Son Eglise. (Lc, 24, 36-46).  Pourquoi ? Ils 
s´étaient tous rassemblés. Oh ! Amen ! A la fin du troisième jour. 

Comprenez-vous cela ? Amen ! Dieu dit : « Je restituerai ! » Joël 2, 23-27). 
Comment va-t-Il restituer ? Il fut tué par quatre messagers de la mort. Donc 
quatre messagers de la vie vont le restituer. (Joël 1, 1-4). Qu´est-ce qui était 
le premier ? Martin Luther – La justification. Qu´est-ce qui était le second ? 
John Wesley – par la sanctification. Qu´est-ce qui était le troisième ? La 
Pentecôte par la restitution des dons, du Saint-Esprit. Le baptême du Saint-
Esprit. Qu´est-ce qui était le quatrième ? La Parole. – Quoi ? La Parole ! 

 



La quatrième lumière devait venir, celle qui devait produire les mêmes 
signes. Observez ! La justification ramena la SEVE. La sanctification ramena 
l´écorce, la doctrine de la Sainteté. Qu´est-ce qui ramena les feuilles ? Les 
pentecôtistes. Qu´est-ce ? Les pentecôtistes, les feuilles, ils battaient des 
mains, ils avaient la joie, ils se réjouissaient, le pentecôtisme. Quoi ? La 
quatrième fut la Parole même. La Parole faite chair, fruit de la preuve des 
signes de la résurrection que Christ produisit à la fin, après que la 
justification fut plantée, après que la sanctification fut plantée ainsi que le 
baptême du Saint-Esprit. Les organisations sont mortes et Christ de nouveau 
s´est placé Lui-même au milieu comme cette pierre de faîte de la 
pyramide. 

 
Le premier niveau : La justification, la sanctification, le baptême du Saint-

Esprit ; puis la venue de la pierre faîtière. Qu´est-ce ? Ce groupe du Saint-
Esprit est tellement taillé qu´il peut correspondre au même type de ministère 
qu´Il avait lorsqu´Il quitta. Ainsi, lorsqu´Il reviendra, Il emmènera toute la 
chose dans l´enlèvement, où ils sont justifiés, sanctifiés et ont reçu le 
baptême du Saint-Esprit. Cette pyramide s´élèvera de nouveau ! La 
Maison de Dieu vivra encore ! L´Arbre de Vie grandit de nouveau ! [10] 

 
Maintenant pensez-y, que Christ est ressuscité des morts et est au milieu de 

nous. Et gardez cela dans vos pensées, Christ ressuscité des morts et Il est au 
milieu de nous. Maintenant nous avons vu tous les genres de grands 
mouvements, et les cris et les louanges à Dieu. Tout cela est bien. Nous avons 
parlé en langues et prophétisé et fait tout le reste. Nous avons vu tout cela. 
C´est bien. Cela va justement ensemble. Mais pensez-y, le dernier signe est 
Sa Présence Divine, la Parole Elle-même. Il est la Parole. La tête, la 
Parole, Elle vient vers le corps.  

 
Alors la Parole comme écrite dans Héb. 4,12-13 dit : » La Parole est plus 

tranchante qu´une épée à deux tranchants et elle discerne les Pensées et les 
motifs du cœur ». Maintenant prenez cette écriture et ramenez-la au 
commencement avec les prophètes. Continuez avec elle jusqu´ à Jésus-Christ 
et voyez si ce n´est pas la même chose, la même chose de sorte qu´elle est 
reconnue comme le Messie. Maintenant il n´y a aucun homme ici qui est le 
Messie. Le Saint-Esprit est le Messie. Christ et le Saint-Esprit, c´est la 
même chose. Il est ici de la même manière et se manifeste dans la chair pour 
préparer le corps pour la grâce de l´enlèvement. Croyez cela, amis ! [11] 

 
Mes enfants si nous pouvions faire cela seulement ce soir ; si nous 

pouvions réaliser qu´Il est en train de nous apparaître dans ces réunions, 
dans le but de libérer nos désirs envers Lui ! Mais nous devons 
reconnaître Sa Présence ! Et maintenant, comment reconnaissez-vous Sa 



présence ? C´est quand la Parole promise pour cet âge est rendue 
manifeste. Pas la Parole promise pour l´âge de Moise ou pour un autre 
âge ; c´est la Promesse de la Parole pour cet âge ! (Lc,17,28-37 ; Apoc. 
10,1-11). [12] 

 
J´ai vraiment beaucoup de respect pour les Luthériens pour la position 

qu´ils prirent en leurs jours, pour les Méthodistes qui défendirent la sainteté en 
leurs jours, pour les  Pentecôtistes aussi qui prirent leur position en leurs jours. 
Mais nous vivons dans un autre jour. Nous vivons dans le temps qui 
succède à la tige, à l´aigrette et à la balle. La balle offrit au blé la protection 
pour que le chaud soleil ne le brûle pas. Maintenant la dénomination se 
retire de lui afin qu´il puisse se mettre dans la présence du soleil (du Fils) 
pour mûrir. Il n´y aura plus d´autres dénominations. C´est la fin. Après la 
sortie d´un Message, cela a toujours duré quelques trois ans, pour qu´il 
devienne une dénomination. Ce Message est proclamé maintenant depuis 
presque vingt ans et Il n´est toujours pas une dénomination. Cela n´arrivera 
pas. Nous sommes dans le temps du blé, dans le temps de la récolte. 
J´entends venir la grande moissonneuse-batteuse. Un jour, nous rentrerons à la 
maison.  Il est Le même hier, aujourd´hui et pour toujours. [13] 

 
Je crois que nous avons la Vérité! J’en suis convaincu. Et je crois que le 

blé est mûr et la balle est en train de s’en écarter. Le blé doit alors demeurer 
dans la présence du soleil pour mûrir. Et c’est pour ça qu’on est ici, mes 
amis ; pour rester dans la Présence du Fils jusqu’à ce que notre petit 
groupe de gens ici soit tellement mûr pour Christ qu’il devienne du pain 
sur Sa table. Voilà ce que je veux. [14] 
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